



Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en Memoria de Víctimas de accidente vial, en Ahumada, Chihuahua

El presidente de la Mesa Directiva, diputado Santiago Creel Miranda, concedió el minuto de silencio, se sumó a las condolencias y externó el pésame a familiares, amigas y amigos de quienes perdieron la vida en ese terrible accidente. "También esta presidencia quiere sumarse a las peticiones justas que hace la diputada Vargas, porque son precisamente las causas de muchos de estos accidentes", añadió.

https://hojaderutadigital.mx/camara-de-diputados-guardo-minuto-de-silencio-en-memoria-de-victimas-de-accidente-vial-en-ahumada-chihuahua/